

Red Bull Srl· via Argelati 22, · 20143, Milano · Italia

## Red Bull und der Gran Premio Nuvolari wieder Seite an Seite bei der Ausgabe 2020

Die österreichische Marke wird Special Partner des Events und mit den neuen Farben des F1-Teams AlphaTauri dabei sein

Red Bull Leidenschaft für Motoren und zeitlose Emotionen: der Gran Premio Nuvolari kehrt auch 2020 zurück, um den Mythos Tazio Nuvolari wieder aufleben zu lassen und die Fans aus aller Welt auf eine fantastische Reise mitzunehmen. Die Route startet in Mantua und führt an Bord wahrer Meisterwerke der Ingenieurs- und Designkunst durch die Toskana, Emilia Romagna, Umbrien und die Marken.

Der GP Nuvolari gilt als eines der faszinierendsten Rennen der Welt und führt in diesem Jahr vom 18. bis 20. September auf über tausend Kilometern durch die schönsten Landschaften und Horizonte Italiens.

Red Bull unterstützt auch dieses Jahr wieder den GP Nuvolari, und zwar als Special Partner des Events. Außerdem wird es mit den neuen Farben des F1-Rennstalls AlphaTauri mit dabei sein. Am 20. September, dem letzten Renntag, wird der Tross auf dem Rückweg nach Mantua in Faenza Halt machen, dem Sitz des Formel 1-Teams, das in diesen Monaten mit dem Boliden AT01 und den beiden Piloten Pierre Gasly und Daniil Kvyat in der WM 2020 engagiert ist und seit diesem Jahr den Namen der von Red Bull gegründeten eigenständigen Premium-Modemarke trägt.

Die Marke Red Bull ist seit jeher in der Welt des Motorsports auf 2 und 4 Rädern mit Projekten vertreten, die von den Jugend-Klassen (Red Bull Junior Team, Red Bull MotoGP Rookies Cup) sowohl auf der Straße als auch Offroad (KTM Racing, Peugeot Sport) bis hin zur Königsklasse (Red Bull Racing, AlphaTauri) reichen, und das natürlich mit dem gewohnt großen Wunsch, den besten Talenten, ihren Ideen sowie der Leidenschaft der Fans Flügel zu verleihen.

info@it.redbull.com

www.redbull.com